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Duftstoffflasche
(falls bestellt)

Vernebelungseinheit Schlauch Handbuch Adapter

Schrauben Handgriff

Bitte prüfen und vergewissern Sie sich nach Erhalt des Geräts, dass alle Zubehörteile enthalten 
sind. Wenn Sie Fragen haben, kontaktieren Sie uns bitte rechtzeitig.

Produkt:	 AromaStreamer® 950
Größe:		 222*167*162 mm
Duftflasche:	 5000 ml
Gewicht:	 3.65 kg
Fläche:		 2000 m2 / 5000 m3

Leistung:	 30 W
Spannung:	 AC220 V

1. Übersicht
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Hotels, Konferenzräume, Einkaufszentren, Ausstellungen, Ladengeschäfte, Bars und 
Cafés, Wellness-Bereiche, Geschäftsräume und überall da, wo Sie ein Dufterlebnis 
genießen möchten. 

Bedienfeld

Verbindung zum 
Zerstäuberkopf

Luftansaug-
öffnung 

Ein-/Ausschalter

2. Aufbau des Duftgerätes

3. Anwendungsbereiche
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Installation der Duftflasche

Drehen Sie den Adapter auf den 
Zerstäuberkopf

Verbinden Sie den Schlauch mit 
dem Anschluss an der Rückseite 
des Duftgerätes

Verbinden Sie die andere 
Seite des Schlauches mit 
dem Zerstäuberkopf 

Drehen Sie danach den 
Zerstäuberkopf auf die 
Duftstoffflasche

4. Inbetriebnahme/ Duftstoffwechsel

1.) 2.)

3.) 4.)
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Luftstrom
Luftschacht

Duftstoffaustritt in 
Richtung des Luftstroms

Luftschlauch
Max. Länge 3 m

AromaStreamer®

Innenraum

Max. Länge 3 m

Zimmerdecke

Luftstrom mit Duftstoff

Installationsmöglichkeiten:

5. Verbindung zur Klima- und/ oder Lüftungsanlage
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Gehen Sie zuerst in Ihren App Store/ Google Play Store und installieren Sie die 
„REIMA“ App. Sobald Sie diese erfolgreich geladen und installiert haben, können 
Sie die App öffnen und es werden alle Geräte angezeigt, die sich in der näheren 
Umgebung befinden (siehe Abb. 1). Wählen Sie nun Ihr gewünschtes Gerät aus.

(1) (2) (3)

95.xxxxxxxx

95.xxxxxxxx

AromaStreamer 950

Anschließend werden Sie aufgefordert, ein Passwort einzugeben (2). 
Bitte tragen Sie nun „8888“ in das leere Eingabefeld ein und bestätigen Sie mit 
Login. Nach erfolgreichem Einloggen hören Sie einen Piep-Ton. 
Sie gelangen jetzt in den Bereich Device control (Gerätesteuerung) und können 
beginnen, den AromaStreamer® einzustellen (3).

WICHTIGER HINWEIS:
Aktivieren Sie immer zu Beginn das Bluetooth an Ihrem Smartphone! Sollte sich Ihr AromaStreamer® nicht sofort 

mit der App verbinden, drücken Sie in der oberen rechten Ecke (s. Abb.1 )  den Wiederholungspfeil. 
Hinweis zur Einstellung der Uhrzeit: Der AromaStreamer® übernimmt automatisch bei jeder Koppelung mit Ihrem 
Smartphone oder Tablet die darauf eingestellte Uhrzeit. Bitte verbinden Sie deshalb bei jeder Zeitumstellung Ihr 

Smartphone/Tablet mit dem AromaStreamer®, damit dieser die aktuelle Uhrzeit übernehmen kann und somit die 
eingestellten Betriebszeiten korrekt bleiben.

6. Registrierung in der App
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Nun können Sie Ihr Gerät/ Ihre Geräte umbenennen oder auch Informationen 
eingeben, die für Sie wichtig sind (4). Stellen Sie alles nach Ihren Wünschen ein 
und optimieren Sie Ihren AromaStreamer®.

Name des
Gerätes

sonstige
Informationen

Mit dem „+“ Button können Sie bis zu 5 unterschiedliche Einstellungen der 
Betriebszeiten und der Beduftung festlegen. Stellen Sie unterschiedliche Tage 
ein oder schalten Sie das Gerät über die Mittagspause aus. Durch verschiedene 
Einstellungsmöglichkeiten können Sie Ihren AromaStreamer® perfekt auf Ihre 
Wünsche konfigurieren (5).

(4) (5)

95.xxxxxxxx

95.xxxxxxxx

WICHTIGER HINWEIS:
Intensitätsstufe 1: geringste Stufe
Intensitätsstufe 20: höchste Stufe

7. AromaStreamer® Einstellungen - via App
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The start time (Startzeit): 
Scrollen Sie zu Ihrer gewünschten Startzeit.
The end of time (Endzeit): 
Scrollen Sie zu Ihrer gewünschten Endzeit.

Stellen Sie die aktiven und inaktiven Tage ein. 
Roter Rahmen: aktive Tage
Grauer Rahmen: inaktive Tage

Intensity level (Intensitätsstufe): 
Stellen Sie die Intensitätsstufe ein. Sie können 
von Stufe 1 bis 20 wählen.
Save (Speichern): 
Bestätigen Sie Ihre Einstellungen oben rechts 
mit Save (Speichern) und Sie gelangen zurück 
in das Hauptmenü (Device control) (6). 
 
Mittels der rechten Schaltflächen können Sie 
flexibel die Zeiten aktiv und inaktiv schalten.
Rot: aktiv
Grau: inaktiv

Sie können jederzeit Einstellungsbereiche lö-
schen und neue hinzufügen (7). 
Insgesamt sind max. 5 Einstellungen möglich.

WICHTIGER HINWEIS:
Löschen mit iOS: Schieben Sie die gewünschte Zeile nach links und bestätigen Sie mit „Delete“ (löschen).

Löschen mit Android: Drücken Sie mittig-links „X“ und anschließend den roten „Löschen“-Button.

(7)

(6)
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Sie können jederzeit Ihr Passwort ändern. Klicken Sie im Hauptmenü auf den Tab 
About (Geräteinformationen). Anschließend drücken Sie auf die Schaltfläche 
Change password (Passwort ändern).
Es öffnet sich ein neues Fenster, in dem Sie 2x Ihr neues Passwort eingeben 
müssen. Zum Schluss bestätigen Sie Ihre Eingabe mit Save (Speichern), um zum 
Hauptmenü / Device control zurückzukehren (siehe Abb. 8).

Wenn Sie jetzt keine weiteren Einstellungen oder Änderungen an Ihrem 
AromaStreamer® vornehmen wollen, können Sie die App schließen. Das Gerät 
beduftet nun Ihre Räume nach Ihren Wünschen. 

Reset-Knopf: Sollten Sie das Passwort Ihres AromaStreamer® vergessen, können 
Sie durch drücken des Reset-Knopfes (5 sek. Enter gedrückt halten) das Passwort 
auf „8888“ zurücksetzen. 

(8)
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Datum

Ortszeit Duftausstoß

Stromzufuhranzeige:
am Strom angeschlossen - Lampe 
leuchtet
Bluetooth-Anzeige:
verbunden - Lampe leuchtet 
Signalsuche - Lampe flackert
nicht verbunden - Lampe aus

Einschalten / Ausschalten 
Schließen Sie das Gerät an die Stromversorgung an und betätigen Sie den Schalter. Sie hören einen Piep-Ton 
und auf dem Bildschirm erscheinen die aktuelle Uhrzeit und der Grad der Duftintensität.
Der Bildschirm schaltet sich aus, nachdem der Schalter ausgeschaltet oder die Verbindung zum Strom 
getrennt wurde.
Automatisches Sperren und entsperren
Der Bildschirm wird automatisch gesperrt (ausgeschaltet), wenn innerhalb 
von 60 Sekunden keine weiteren manuellen Einstellungen vorgenommen 
werden. Drücken Sie die SET-Taste (ca. 5 Sekunden) bis ein Piep-Ton ertönt. 
Der Bildschirm ist nun entsperrt.

Lokale Zeiteinstellung
Drücken Sie die SET-Taste etwa 5 Sekunden lang bis Sie einen Piep-Ton hören. 
Die Datumsanzeige beginnt zu blinken. Drücken Sie zum Einstellen ▲ oder ▼. 
Nachdem die Datumseinstellung gespeichert ist, drücken Sie die ENT-Taste, um 
zur Zeiteinstellung zu wechseln. Drücken Sie ▲ oder ▼, um den Wert anzupassen. 
Wenn Sie fertig sind, drücken Sie die SET-Taste, um die Einstellung zu bestätigen. 
(Siehe Bild 1)

Einstellung der Duftintensität
Es stehen 20 Duftstufen zur Auswahl. Drücken Sie ▲ zum Erhöhen und ▼ zum 
Verringern der Duftstufe. (Siehe Bild 2).
Wenn auf dem Display -CU- als Duftstufe angezeigt wird, handelt es sich 
um eine benutzerdefinierte Einstellung. Diese kann nur über unsere APP 
verwaltet werden.

Wichtiger Hinweis: 
Einstellungen mittels Handbuch oder APP werden synchronisiert.

8. Einstellung der Uhrzeit
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Einstellung der Betriebszeit
Es stehen täglich 5 Betriebszeiten zur Verfügung (siehe Bild 3).
Drücken Sie die SET-Taste, um die 1. Betriebszeit (ON1) einzustellen. 
Drücken Sie ▲ oder ▼, um die gewünschte Betriebszeit zu wählen (1-
5). Drücken Sie die ENT-Taste, um zur nächsten Betriebszeit zu wechseln. 
Drücken Sie ▲ oder ▼, um die Einstellungen „EIN“ oder „AUS“ zu 
wählen. Drücken Sie die ENT-Taste erneut, um zur Uhrzeitanzeige zu 
wechseln. Drücken Sie die Taste ▲ oder ▼, um die gewünschte Uhrzeit 
einzustellen.
Drücken Sie erneut ENT für die Einstellung der Duftintensität. Drücken Sie 
anschließend ENT, um den Tag auszuwählen (MON). Drücken Sie die 
Taste ▲, um die Startzeit einzustellen (ON1) (siehe Bild 4) oder berühren 
Sie die Taste ▼, um die Beendigungszeit auszuwählen (OFF1) (siehe Bild 
5). Drücken Sie ENT, um zum nächsten Tag zu wechseln und wiederholen 
Sie die oben genannten Schritte für Dienstag bis Sonntag.
Wenn Sie fertig sind, drücken Sie die SET-Taste, um die Einstellung zu 
bestätigen und den Vorgang zu beenden, oder drücken Sie ENT, um 
weitere Betriebszeiten einzustellen. (ON 1).
Wiederholen Sie die Einstellschritte für die Betriebszeiten 2 (ON2), 3 
(ON3), 4 (ON4) und 5 (ON5).
P.S.: Das Gerät arbeitet nicht, wenn Anfangs- und Endzeit identisch sind.

Betriebszeiten

Montag
Dienstag
Mittwoch

Donnerstag
Freitag

Samstag
Sonntag

00:00
00:00

ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF

00:00
00:00

ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF

00:00
00:00

ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF

00:00
00:00

ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF

00:00
00:00

ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF

Wichtiger Hinweis: 
Die erste Betriebszeit ist bereits voreingestellt auf Beginn 7:00 Uhr 

und Ende 19:00 Uhr mit der Duftstufe 1. Alle anderen Schaltzeiten 
sind auf 00:00 Uhr eingestellt.

9. Einstellung der Betriebszeit



13REIMA® AirConcept GmbH

Das Gerät darf nicht modifiziert, demontiert oder repariert werden. Sollten Probleme oder 
Fehler mit dem Gerät auftreten, kontaktieren Sie umgehend unseren Support.

Das Netzkabel darf nicht beschädigt, verbogen, zerrissen, zerschnitten oder für andere 
Geräte verwendet werden. Es dürfen keine schweren Gegenstände daran befestigt werden.

Netzstecker nicht verwenden, wenn er beschädigt ist oder nicht in die Steckdose passt.
Gerät und Netzstecker von Wasser fernhalten.
Verwenden Sie keine überladenen Steckdosen, andere Kabel, als das mitgelieferte, oder 
defekte Stecker.

Bei Gewitter Netzkabel und Gehäuse des Gerätes nicht berühren.

Das Gerät darf nicht demontiert werden, wenn es an eine Stromquelle angeschlossen ist.

1. Duftstoffflasche nach der Installation aufrecht hinstellen. Kippen oder flaches 
Hinlegen der Flasche kann dazu führen, dass Duftstoff ausläuft und das Gerät 
beschädigt wird.

2. Der AromaStreamer® darf nicht willkürlich modifiziert, demontiert oder 
repariert werden. Sollten Probleme oder Fehler mit dem Gerät auftreten, 
kontaktieren Sie umgehend unseren Support. 

3. Wird das Zerstäubungssymbol auf dem Display angezeigt, aber das Gerät 
stößt keinen Duft aus, ist die Pausenzeit eingeschaltet.

4. Wenn das Gerät gesperrt ist, reagiert es nicht auf Tippen auf das Display. 

5. Wenn eine Störung auf dem Bildschirm des Geräts erscheint oder das 
Programm abstürzt, resetten Sie das Gerät durch Drücken der Taste „ENT“ (ca. 
5 Sekunden) bis ein kurzer Piep-Ton ertönt.

10. Sicherheitshinweise

11. Warnhinweise
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Bevor Sie das Gerät zur Reparatur einschicken, versuchen Sie das be-
stehende Problem durch folgende Instruktionen zu lösen. 

Problem Lösung
Es strömt kein Duft aus	

Schwacher Duftausstoß	

Es läuft Duftstoff aus

Duftstoff spritzt aus

- Überprüfen Sie, ob Sie die richtige Betriebseinstellung gewählt haben.
- Überprüfen Sie, ob gerade eine Betriebszeit eingestellt ist.
- Überprüfen Sie, ob der Schlauch am Gerät locker ist.

- Überprüfen Sie, ob die Dichtung lose oder defekt ist.

- Überprüfen Sie, ob der Schlauch locker ist.

- Überprüfen Sie, ob die Duftflasche fest verschraubt ist.

- Die Dichtung im Zerstäuberkopf ist defekt oder locker.

- Die Flasche wurde gelegt oder gekippt. Stellen Sie die Flasche aufrecht.

12. Fehlerbehebung
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Wir empfehlen eine Reinigung des Gerätes in folgenden Fällen:
	 1. Generelle Reinigung bei Duftstoffwechsel.
	 2. Reinigung, wenn die Vernebelung schwächer wird.

Reinigungsablauf:
	 1. Bestellen Sie bei Ihrem Duftstoffnachkauf einen Systemreiniger.
	 2. Füllen Sie eine kleine Menge des Reinigers in eine leere Duftstoffflasche 
	     und schrauben Sie diese in die Vernebelungseinheit ein. 
	     Lassen das Gerät 15 Minuten bei höchster Intensitätsstufe laufen.
	 3. Sie können das Gerät unmittelbar nach der Reinigung wieder 
	     einsetzen.

Versand/ Rücksendung:
	 1. Bitte im Originalkarton versenden.
	 2. Achten Sie immer darauf, dass sich beim Versand keine Duftstoff-       	
                  flasche im Gerät befindet.

14. Service nach Ihrem Kauf

Unser Service für Sie: Sollten Sie Fragen zur Installation, Programmierung oder 
Problembehandlung haben, so steht Ihnen unser Support gern zur Verfügung.

E-Mail: 		  info@duftmarketing.de
Telefon: 	 +49-3764-795600

13. Reinigung Ihres AromaStreamers®





AromaStreamer® 950 BT & Touch
www.duftmarketing.de
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Content
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Scent bottle
(if ordered)

Nebulizing unit Tube Manual Adapter

Screws Handle

After receiving the device, please check and make sure that all accessories are included. If 
you have any questions, please contact us in time.

Product:	 AromaStreamer® 950
Size:		  222*167*162 mm
Scent bottle:	 5000 ml
Weight:	 3.65 kg
Area:		  2000 m2 / 5000 m3

Power:		 30 W
Voltage:	 AC220 V

1. Overview
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Hotels, conference rooms, shopping malls, exhibitions, retail stores, bars and cafes, 
wellness areas, business premises and anywhere you want to enjoy a fragrance 
experience. 

Control 
panel

Connection to 
the atomizer 

head
Air intake-

opening 
On/ Off switch

2. Device structure 

3. Places of application
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Installing the scent bottle

Turn the adapter onto the 
atomizer head

Connect the tube to the 
connector on the back of the 
scent device

Connect the other side of the 
tube to the atomizer head 

Then turn the atomizer head onto 
the scent bottle

4. Scent change/ Installation

1.) 2.)

3.) 4.)
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Air flow
Air shaft

Scent discharge in the 
direction of the air flow

Air tube
Max. Length 3 m

AromaStreamer®

Indoor

Max. Length 3 m

Ceiling of the 
room

Air flow with scent

Installation options:

5. Connection to the air conditioning/ or ventilation system



23REIMA® AirConcept GmbH

First, go to your App Store/ Google Play Store and install the „REIMA“ app. Once 
you have successfully downloaded and installed it, you can open the app and 
it will display all the devices that are in the vicinity (see Fig. 1). Now select your 
desired device.

(1) (2) (3)

95.xxxxxxxx

95.xxxxxxxx

AromaStreamer 950

You will then be prompted to enter a password (2). 
Please now enter „8888“ in the empty input field and confirm with Login. After 
successful login, you will hear a beep. You will now enter the Device control area 
and can start to set up the AromaStreamer® (3).

IMPORTANT NOTICE:
Always activate the Bluetooth on your smartphone at the beginning! If your AromaStreamer® does not connect to the 

app immediately connect to the app, press the repeat arrow in the upper right corner (see Fig.1 ). 
Note on setting the time: The AromaStreamer® automatically adopts the time set on your smartphone or tablet 

each time it is paired.  smartphone or tablet, the AromaStreamer® automatically adopts the time set on it. Therefore, 
please connect your smartphone/ tablet to the AromaStreamer® every time you change the time. 

smartphone/ tablet with the AromaStreamer® each time the time changes, so that it can adopt the current 
time and thus the operating times remain correct.

6. Registration in the app
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Now you can rename your device(s) or also enter information that is important to you 
(4). Set everything according to your wishes and optimize your AromaStreamer®.

Name of the
Device

other
Information

With the „+“ button you can set up to 5 different settings of operating hours and 
scenting. Set different days or switch off the device over the lunch break. Through 
different setting options, you can configure your AromaStreamer® perfectly to 
your wishes (5).

(4) (5)

95.xxxxxxxx

95.xxxxxxxx

IMPORTANT NOTICE:
Intensity level 1: lowest level

Intensity level 20: highest level

7. AromaStreamer® Setting - via App
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The start time: 
Scroll to your desired start time.
The end of time: 
Scroll to your desired end time.

Set the active and inactive days. 
Red frame: active days
Grey frame: inactive days

Intensity level: 
Set the intensity level. You can choose from 
level 1 to 20.
Save: 
Confirm your settings at the top right with save 
and you will return to the main menu (Device 
control) (6). 
 
By means of the right buttons you can flexibly 
switch the times active and inactive.
Red: aktiv
Grey: inaktiv

You can delete setting areas and add new 
ones at any time (7). 
A total of max. 5 settings are possible.

IMPORTANT NOTICE:
Delete with iOS: Move the desired line to the left and confirm with „Delete“.
Delete with Android: Press center-left „X“ and then the red „Delete“ button.

(7)

(6)
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You can change your password at any time. Click the About tab in the main 
menu. Then press the change password button.
A new window will open where you have to enter your new password 2x. Finally, 
confirm your entry with Save to return to the device control. (siehe Abb. 8).

If you now do not wish to make any further settings or changes to your 
AromaStreamer®, you can close the app. The device will now scent your rooms 
according to your wishes. 

Reset button: If you forget the password of your AromaStreamer®, you can reset 
the password to „8888“ by pressing the reset button (Press and hold Enter for 5 
sec.). 

(8)
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Date

Local time Scent output

Power indicator:
connected to power - lamp 
lights.
Bluetooth-Display:
connected - lamp on Signal 
search - lamp flickering.
not connected - lamp off.

Switch on / Switch off 
Connect the device to the power supply and press the switch. You will hear a beep sound and the current 
time and level of fragrance intensity will appear on the screen. The screen turns off after the switch is turned 
off or disconnected from the power.

Automatic lock and unlock
The screen is automatically locked (switched off) if no further manual 
settings are made within 60 seconds. Press the SET key (approx. 5 seconds) 
until a beep sounds. The screen is now unlocked.

Local time setting
Press the SET key for about 5 seconds until you hear a beep. The date display starts 
to flash. Press ▲ or ▼ to set. After the date setting is saved, press the ENT key to 
switch to the time setting. Press ▲ or ▼ to adjust the value. When you are finished, 
press the SET key to confirm the setting. (See Figure 1)

Setting the intensity of the scent
There are 20 fragrance levels to choose from. Press ▲ to increase and ▼ to 
decrease the fragrance level. (See Figure 2).
If the display shows -CU- as the fragrance level, it is a user-defined setting. 
This can only be managed via our APP.

IMPORTANT NOTICE: 
Settings via manual or APP are synchronized.

8. Time setting
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Setting the operating time
There are 5 operating times available daily (see Fig. 3). Press the SET key 
to set the 1st operating time (ON1). Press ▲ or ▼ to select the desired 
operating time (1-5). Press the ENT key to switch to the next operating 
time. Press ▲ or ▼ to select the „ON“ or „OFF“ settings. Press the ENT 
key again to switch to the time display. Press the ▲ or ▼ key to set the 
desired time.
Press ENT again to set the fragrance intensity. Then press ENT to select 
the day (MON). Press the ▲ key to set the start time (ON1) (see Fig. 4) or 
touch the ▼ key to select the finish time (OFF1) (see Fig. 5). Press ENT to 
move to the next day and repeat the above steps for Tuesday through 
Sunday.
When finished, press the SET key to confirm the setting and exit, or 
press ENT to set additional operating times. (ON 1). Repeat the setting 
steps for operating times 2 (ON2), 3 (ON3), 4 (ON4) and 5 (ON5). 
P.S.: The device will not operate if the start and end times are identical. 

Operating 
times

Monday
Tuesday

Wednesday
Thursday

Friday
Saturday
Sunday

00:00
00:00

ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF

00:00
00:00

ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF

00:00
00:00

ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF

00:00
00:00

ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF

00:00
00:00

ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF
ON/OFF

IMPORTANT NOTICE: 
The first operating time is already preset to start at 7:00 a.m. and end at 

7:00 p.m. and end 19:00 hrs with fragrance level 1. All other switching 
times are set to 00:00.

9. Setting the operating time
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The device must not be modified, disassembled or repaired. If any problems or errors occur 
with the device, contact our support immediately.

The power cord must not be damaged, bent, torn, cut or used for other devices. No heavy 
objects may be attached to it.

Do not use the power plug if it is damaged or does not fit into the socket. Keep the device 
and power plug away from water. Do not use overloaded sockets, cables other than the one 
supplied, or defective plugs.

Do not touch the mains cable and the housing of the device during thunderstorms.

Do not disassemble the device when it is connected to a power source.

1. Place the fragrance bottle upright after installation. Tilting or laying the bottle 
flat may cause fragrance to leak and damage the device.

2. The AromaStreamer® must not be arbitrarily modified, disassembled or 
repaired. If any problems or errors occur with the device, contact our support 
immediately.

3. If the atomization symbol is shown on the display but the unit does not emit 
any fragrance, the pause time is switched on.

4. When the device is locked, it does not respond to taps on the display. 

5. If a fault appears on the screen of the device or the program crashes, reset 
the device by pressing the „ENT“ key (approx. 5 seconds) until a short beep 
sounds.

10. Safety information

11. Warnings
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Before sending the device for repair, try to solve the existing problem by 
following instructions. 

Problem Solution
No fragrance emanates	

Weak scent output	

Scent leaks out

Scent sprays out

- Check that you have selected the correct operating setting
- Check whether an operating time is currently set
- Check if the hose on the device is loose

- Check if the gasket is loose or defective

- Check if the hose is loose

- Check that the fragrance bottle is screwed down tightly

- The seal in the atomizer head is defective or loose

- The bottle has been laid down or tilted. Place the bottle upright

12. Troubleshooting
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We recommend cleaning the device in the following cases:
	 1. General cleaning in case of fragrance change.
	 2. Cleaning when the nebulization becomes weaker.

Cleaning process:
	 1. Order a system cleaner with your fragrance repurchase.
	 2. Pour a small amount of the cleaner into an empty fragrance bottle 
	     and screw it into the nebulization unit. 
	     Let the unit run for 15 minutes at the highest intensity level.
	 3. You can use the device again immediately after cleaning. 
	     use again.

Shipping/ Return:
	 1. Please ship in original box.
	 2. Always make sure that there is no fragrance bottle in the device when 	
	     shipping.

14. After sales service

Our service for you: If you have any questions about installation, programming or 
troubleshooting, our support team will be happy to assist you.

E-Mail: 		  info@duftmarketing.de
Phone:	  	 +49-3764-795600

13. Cleaning your AromaStreamers®
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